



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

<http://paroissestmarc.pagesperso-orange.fr>

Mail : paroissestmarc@free.fr

Blog: <http://paroissestmarc.canalblog.com/>

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig ☎ 03 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle ☎ 06 31 32 53 65

HALLENES rue W. Rousseau ☎ 06 31 25 39 68

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir avant le Jeudi précédent la messe à danhelene@orange.fr et vves.devendeville@orange.fr

IL Y A UN POINT COMMUN entre les trois figures bibliques que nous proposons les lectures de ce jour : toutes se sentent indignes devant la sainteté de Dieu. «Je suis un homme aux lèvres impures » reconnaît le prophète Isaïe. Même réaction chez Paul qui porte le poids de sa culpabilité : avant son « chemin de Damas », n'a-t-il pas été un grand persécuteur des disciples de Jésus ? Avec lucidité, il se définit comme un « avorton ». Simon-Pierre lui-même est frappé de terreur lorsque, face à la pêche miraculeuse, il constate la puissance de Jésus. Comment, face au Seigneur, ne pas se sentir petit et pécheur ? L'une des grandes grâces du christianisme réside dans le fait qu'il ne « recrute » pas ses témoins parmi des « parfaits », des « surhommes » mais parmi la foule des « gens ordinaires » qui portent le poids de leurs limites, de leurs doutes, de leurs erreurs. C'est avec le bois mort de toutes nos faiblesses que Dieu construit son temple, avec la boue de nos vies qu'il bâtit son tabernacle au cœur de notre fragile humanité. Parfois, nous serions tentés d'attendre d'être « vraiment » chrétiens pour nous engager à suivre Jésus. Nous plaçons en quelque sorte la « barre spirituelle » trop haut ! Il y a là un piège dangereux. La sainteté n'est pas un état « chimiquement pur », c'est une marche, un devenir, une lente tentative pour laisser la grâce passer en nous malgré l'épaisseur de nos pesanteurs. Marcher vers la sainteté, ce n'est pas essayer de nous laver frénétiquement de la glaise qui nous colle à la peau : c'est travailler, pas à pas, à rendre souple cette terre bourbeuse sous les mains du Dieu potier. N'en doutons pas : avec la vase de nos marécages intérieurs, le Seigneur va façonner le vase où fleurira notre éternité...

ANNONCES 9 au 17 Février 2019

SAMEDI 9 FEVRIER

18H00 Messe église Saint Vaast HALLENES avec intention pour des malades

DIMANCHE 10 FEVRIER

Journée de la SANTE

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES avec intention pour Maurice DELEFORGE et la famille DELEFORGE BERNARD
Ces samedi et dimanche 1ère quête pour les mouvements apostoliques.

Ces samedi et dimanche nous sommes invités à faire un don pour les mouvements apostoliques. Ils sont nombreux dans notre diocèse et regroupent des catholiques de tous âges. On les connaît mieux sous leur sigle : comme l'ACO, l'ACE, la JOC, les CMR, les EDC... En 2018 la quête permis de collecter 23 026 €. Nous vous remercions pour le don que vous faites aujourd'hui qui contribuera à poursuivre cette mission.

MARDI 12 FEVRIER 9H00 Messe au Presbytère
JEUDI 14 FEVRIER

15H00 au Presbytère rencontre du MCR (Mouvement Chrétien des Retraités)
17H30 Messe aux Blés d'Or avec intention pour André LE CHAPOIS

SAMEDI 16 FEVRIER

18H00 Messe église Saint Barthélémy EMMERIN avec intention pour : Jacqueline LIEBART Simone DUBOIS - 1 Famille

DIMANCHE 17 FEVRIER

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES
Messe d'action de grâce à la mémoire des ancêtres en communion avec la communauté catholique vietnamienne à l'occasion du Nouvel An du Vietnam

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"
La Communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de :

Paulette DEBOUVERIE
7 Février 2019
Eglise Saint Barthélémy

Nous portons tous les membres de sa famille en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

ADORATION DU SAINT SACREMENT

Restez ici et veillez avec moi
Eglise Saint Pierre
tous les lundi de 15H à 16H
Eglise Saint Barthélémy
le 6 Mars 2019

Une méditation de la vie de Jésus avec la Vierge Marie

Eglise Saint Pierre :
tous les Lundis à 16H00
Chapelet.

Groupe de prière Ecoute Israël :

"Mon âme exalte le Seigneur"
les jeudis de 20h à 21h30,
à l'église du Sacré-Cœur,
rue Koenig à Santes.
Louange, partage de la Parole, intercession...

Suite à notre réunion d'EAP et sur la demande de paroissiens, **le père Dominique sera présent le 1er mercredi du mois** (à partir du mois de mars) **pour confesser les paroissiens qui le désirent**, sur un créneau de 30 mn.

le premier rendez vous aura donc lieu

le mercredi 6 mars de 16h00 à 16h30 dans l'église Saint Pierre.

J'étais malade et vous m'avez visité.... Cette parole de Jésus souligne combien il est important que l'église et l'ensemble des chrétiens soient attentifs aux personnes isolées, aux malades et aux blessés de la vie. Les membres du **Service Evangélique des Malades** proposent aux personnes vivant en maison de retraite ou à domicile :

- une visite d'amitié, de simple présence dans le cadre de la liberté de chacun
- un soutien moral, un espace de parole et de dialogue, d'échange et d'écoute
- et pour ceux qui le souhaitent, la possibilité d'un temps de prière, recevoir la communion, ou même l'onction des malades.

Si vous souhaitez bénéficier des services du SEM, si vous connaissez une personne susceptible d'en bénéficier, ou si vous désirez rejoindre notre équipe de visiteurs, n'hésitez pas à contacter :

Colette De Prat 03 20 07 15 91 Bernadette Dallennes 03 20 50 14 45



Trait d'Union

Paroisses de la Sainte Famille, Saint Marc et Saint Maclou

<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/>

09 & 10 février 2019 – 5^{ème} semaine année C

« AVANCE AU LARGE »

Dans l'évangile de ce dimanche, Jésus dit à Simon-Pierre : « *Avance au large et jetez les filets pour prendre du poisson* ». « Ils le firent et ils prirent une telle quantité de poissons que leurs filets se déchiraient ».

La Parole de Jésus appelle à croire que Dieu peut « faire du neuf » dans nos vies. Simon-Pierre y a cru : Jésus l'appelle à dépasser l'échec de sa pêche pour faire une nouvelle tentative : « *Avance au large* », lui dit-il. Quitte les rives que tu connais déjà, ouvre-toi à la nouveauté du large.

La nouveauté pour Pierre, c'est cette pêche surabondante et aussi sa découverte de Jésus, sa rencontre nouvelle avec lui. L'évangile nous le dit : « *A la vue d'une telle pêche, Simon-Pierre tomba aux pieds de Jésus...* ».

Comment aujourd'hui Dieu vient-Il faire du neuf dans nos vies ?

Je le vois chez des jeunes, bloqués dans l'ornière du chômage. Deux animateurs de « Espace Ressources Jeunes » de mon quartier(*)¹ les voient et les accueillent. Ils les écoutent : leurs 'galères', leurs espoirs. Ils les aident à faire leur CV, les accompagnent, toujours dans l'optique qu'ils dépassent leurs doutes, qu'ils deviennent « acteurs » de leur vie...

Je le vois encore à « La Fabrique de l'Emploi » de mon quartier. Déjà quatre-vingt adultes qui tournaient en rond dans la précarité et le chômage de longue durée, ont créé leur 'activité' dans les domaines du maraîchage, de l'épicerie solidaire, de la ressourcerie, de l'aide à la personne ... Ces hommes, ces femmes se sentaient inutiles, ils deviennent créateurs, ils retrouvent leur dignité...

Deux expériences vécues ; la « troisième », c'est vous qui la vivez et qui pouvez en parler, la faire connaître...

Oui, Dieu vient « faire du neuf » dans nos vies. Et c'est avec nous, ses enfants, qu'Il le fait.

Père Georges Verbrugge

Messe animée par les jeunes Dim. 18h : 3/3 Le Maisnil – Sa 9/3 : 18h30 Sainghin

Prier et marcher 9h45 prière à l'église, 10h partage et marche avec l'évangile du jour 12/02 Ennetières – 19/2 chapelle ND de Ligny le Grand – 26/2 Erquinghem

Le grand débat ; participez au grand débat national avec l'Eglise de Lille

<https://lille.catholique.fr/participation-occasion-grand-debat-national.html>

En vous appuyant sur le texte du Conseil permanent de la conférence des évêques et du message de notre évêque nous vous invitons à nourrir la réflexion dans vos communautés, à nous partager vos remontées, mais aussi à contribuer à cette réflexion nationale. Des débats sont aussi organisés dans les communes.

Le 11 Février, l'église fête Notre Dame de Lourdes : Les Equipes du Rosaire vous invitent à leur rencontre chez Madame Jeanne WATTELLE, à Bois-Grenier

Découvrez le **Document final du Synode pour les Jeunes**, la foi et le discernement des Vocations. Le texte intégral est disponible sur le site : <https://www.christonlille.com/document-final.html>

Le Comptoir de Cana : Bar solidaire, au n° 38, rue des Bouchers, dans le Vieux Lille, venez boire et manger pour la bonne cause. Ce projet est porté par la Pastorale des Jeunes de notre Diocèse. Un beau lieu de rencontre ! Faites-le connaître. @lecomptoirdecana

JMJ Panama 2019 : retrouver les grands moments et les textes sur le site <https://eglise.catholique.fr/actualites/dossiers/jmj-panama/>

Une soirée haute en couleurs et en convivialité avec les jeunes de la JOC

Ils vous invitent à leur annuel BAL FOLK avec le groupe Orage sur la Plaine au Centre culturel Robert Delfosse Avenue des arts à Wattignies. Le bal est précédé d'un repas (au menu, carbonnade flamande) TARIFS : Repas 10€ - Bal Folk 6€ (tarifs réduits : 6€ et 4€)

RESERVATION OBLIGATOIRE : en ligne ou au 06 13 86 65 66

L'Europe en questions

Mgr Antoine Hérouard, évêque auxiliaire et Lille, délégué pour la France à la COMECE (Commission des Evêques de la Communauté Européenne) et président de la Commission aux Affaires Sociales donnera un cycle de conférences sur ce thème :

- 1) L'Europe en question : quel regard de l'Eglise ? Vendredi 1 mars à 20h au Centre Spirituel du Hautmont, rue Mirabeau à Mouvaux
- 2) L'Europe, un passif ou un projet ? Jeudi 7 mars, de 20h à 21h30 au Centre pastoral Saint-Sépulcre, place du nouveau Canteleu à Lambersart

¹ Quartier des Oliveaux à Loos